



## Briefwahlstimmen aus 13 Wahlbezirken wurden neu ausgezählt

181 Wahlbriefe sind bei der Kommunalwahl in Geestland am vergangenen Sonntag nicht ausgezählt worden. Deshalb fand am Mittwoch eine öffentliche Neuauszählung der Briefwahlstimmen im Sitzungssaal des Langener Rathauses statt. Betroffen waren 13 von insgesamt 30 Wahlbezirken in der Stadt Geestland.

Mitarbeiter der Stadtverwaltung hatten Anfang der Woche einen Karton mit nicht ausgezählten Wahlbriefen entdeckt. Dieser stand seit mehreren Tagen in einem nur für das Personal zugänglichen Bereich und war am Wahltag übersehen worden.

Daraufhin nahm die Stadtwahlleitung unverzüglich Kontakt mit der Kreiswahlleitung sowie der Landeswahlleitung auf, um das weitere Vorgehen abzustimmen. „Nach intensiver Beratung haben wir uns dazu entschieden, die Briefwahlstimmen aus den betroffenen Wahlbezirken neu auszuzählen“, sagt Stadtwahlleiterin Heike Arendt-Senkbeil.

Aus diesem Grund bildete die Stadt Geestland einen neuen Briefwahlvorstand. Dieser ermittelte das Ergebnis der Bürgermeister-, Kreistags-, Stadtrats- sowie der Ortsratswahl der Wahlbriefe. Die 181 Wahlbriefe konnten 13 unterschiedlichen Wahlbezirken und elf Ortsräten zugeordnet werden. Für die Neuauszählung wurde ein neuer Wahlbezirk 907 gebildet. Für die Ortsratswahlen mussten neun Ortsräte komplett neu ausgezählt werden.

Die vorläufigen Ergebnisse der Auszählung sind unter [www.geestland.eu](http://www.geestland.eu) einzusehen.

Foto: Im Sitzungssaal des Langener Rathauses wurden die Briefwahlstimmen neu ausgezählt.

*Foto: Stadt Geestland*

---

### Stadt Geestland

Geestland ist eine innovative Stadt im Norden Niedersachsens. Sie besteht aus 16 Ortschaften und ist mit 356 km<sup>2</sup> die zweitgrößte Flächenkommune des Bundeslandes sowie die zehntgrößte Deutschlands. Geestland ist 2015 aus der Fusion der Stadt Langen und der Samtgemeinde Bederkesa entstanden. Die Kommune hat knapp 33.000 Einwohner. Die Verwaltung beschäftigt rund 500 Mitarbeiter. Bürgermeister ist Thorsten Krüger (SPD).

Nachhaltigkeit ist in Geestland Handlungsmaxime. Die Stadt Geestland beschränkt sich dabei nicht nur auf einzelne Kriterien der 17 SDGs der UN, sondern sieht die Verantwortlichkeit ihres Handelns ganzheitlich. Seit 2008 ist die Entwicklung der vielen Facetten dieses Themengebietes ein kontinuierlicher Prozess, dem sich die Stadt intensiv widmet. Geestland wurde für sein Engagement unter anderem mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2018 und dem Deutschen Lokalen Nachhaltigkeitspreis Zeitzeichen ausgezeichnet.

